

## Medienmitteilung

11. Juli 2018

### 24 erfolgreiche Lehrabschlüsse

Die Spitäler Schaffhausen sind einer der grössten Lehrbetriebe der Region. Im Rahmen eines feierlichen Lehrabschlussabends wurde die Leistung der 24 Lernenden gewürdigt, die kürzlich ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben. Gleichzeitig verdankten die Spitäler Schaffhausen den Einsatz der Berufsbildnerinnen und -bildner, welche die Lernenden während der Ausbildung begleitet und unterstützt haben. Elf Lehrabgängerinnen und -abgänger werden auch nach dem Abschluss weiter für die Spitäler Schaffhausen tätig sein.

Die Spitäler Schaffhausen gratulieren herzlich zum Abschluss und wünschen den jungen Frauen und Männern für die Zukunft alles Gute.

#### Zahlen

- Der Notendurchschnitt aller Lehrabgängerinnen und Lehrabgänger insgesamt betrug eine glatte Fünf.
- Abgeschlossen haben: 1 Fachfrau Betreuung Kind, 14 Fachfrauen und 1 Fachmann Gesundheit, 3 Fachfrauen Gesundheit nach Artikel 32, 1 Fachfrau Hauswirtschaft, 1 Diätkoch, 1 Kauffrau und 1 Kaufmann, 1 Logistiker

